

Bonjour à tous. C'est Stephen Whiteside ici.

de theuptrend.com avec l'édition de ce week-end de Stock Market Timing Television..

Eh bien, si vous étiez avec nous à cette heure dernière.

semaine, nous étions concentrés sur ce qui ne fonctionnait pas..

Le Dow menait le marché à la hausse et nous regardions pour voir si le reste.

du marché commencerait à rattraper son retard ou si le marché commençait à s'inverser..

Et du marché a certainement fait quelques.

rattrapage cette semaine et quelle différence une semaine fait..

Maintenant, le marché s'est fortement déplacé.

du plus petit point de données d'inflation et un point de données ne fait pas une tendance..

Et donc on se demande ce qui arrivera si nous.

obtenir un point de données de cette taille dans la direction opposée ?.

Le marché baissera-t-il aussi rapidement qu'il l'a fait cette semaine ?.

Eh bien, l'action du marché que nous avons vue cette semaine.

s'inscrit certainement dans le tableau de saisonnalité où nous obtenons un rallye début novembre.

puis nous obtenons une sorte de recul avant de nous diriger vers décembre..

Nous devons juste voir comment cela fonctionne..

En regardant le VIX..

Le VIX a été sur le signal de vente au cours des trois dernières semaines et nous nous sommes dirigés plus bas..

Nous allons donc rester haussiers à long terme.

sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 30,31 vendredi prochain..

Si vous le regardez pendant la semaine,.

c'est le graphique que nous avons publié le week-end dernier, le graphique quotidien du VIX et nous recherchions.

pour une clôture au-dessus du 28.01. Cela ne s'est pas produit pendant la semaine..

Nous avons atteint un sommet jeudi, puis un rapide retournement à la baisse..

Donc, lundi, nous recherchons une clôture au-dessus de 26,58..

Si cela devait se produire, cela changerait bien sûr notre vision du marché.

à court terme de haussier à baissier..

Maintenant, nous devons être assez impressionnés que le marché ait pu rattraper son retard.

avec le tableau de saisonnalité cette semaine et tout remettre en ordre..

Je ne sais pas combien de temps le marché pourra continuer ainsi même si nous le faisons.

doivent encore faire face à l'inflation et à la récession imminente.

et les banques centrales continuent d'augmenter les taux partout dans le monde..

Je ne pense donc pas que cela va changer de sitôt..

Donc, comme toute autre semaine, vous le prenez une semaine à la fois..

Cette semaine est haussière,.

la semaine prochaine pourrait être baissière et nous pourrions voir un changement de tendance..

Nous devons simplement le prendre comme nous le faisons toujours, une semaine à la fois..

Maintenant, nous regardions le Dow Diamonds mener le marché à la hausse..

Il a franchi les sommets d'octobre,.

les sommets de septembre, et maintenant il se dirige vers les sommets d'août..

Maintenant, le reste du marché joue.

rattrapez-vous et nous examinons ici les graphiques quotidiens que vous pouvez voir..

Le SPY ETF a effectivement rejoint la fête.

jeudi et a franchi les sommets d'octobre..

Maintenant, la prochaine cible que nous avons..

La cible mathématique est 400 et 625..

Mais pour y arriver, nous devons surmonter.

le grand nombre rond de 400 et nous avons atteint 399,35 vendredi..

Donc, si nous pouvons franchir 400, 406,25 est notre prochain objectif à la hausse..

Et puis au-dessus de cela, vous pouvez voir que nous avons atteint un sommet.

en septembre là-haut à 411,73, puis s'est rapidement inversé..

En regardant les QQQ,

ils ont également rejoint la fête jeudi, ont dépassé les sommets d'octobre,

se dirigeant vers les zones que nous n'avons pas négociées depuis septembre.

Et nous examinons notre prochain objectif de prix.

de 296,88 et bien sûr juste au-dessus de cela se trouve l'objectif de 300 \$.

En regardant les Ishares pour le trading TSX 60, un peu comme les diamants Dow.

pour le moment, en direction de ces sommets d'août, notre objectif mathématique est.

31,25, mais nous nous en sommes éloignés en août pour atteindre 31,20.

Alors gardez cela à l'esprit,

c'est notre prochaine grande cible à la hausse pour le marché canadien.

La semaine dernière, à pareille heure, nous parlions du fait que le secteur de l'énergie a.

été un si grand interprète cette année, mais c'est beaucoup plus important.

au marché canadien qu'au marché américain à l'heure actuelle.

Actuellement, le secteur de l'énergie ne représente que 3 % du SP 500 alors qu'il représente 13,5 % du TSX.

Remontant maintenant dans le temps,

revenir au secteur de l'énergie était une composante beaucoup plus importante de l'évolution du S&P 500.

à l'époque où c'était presque comme le secteur de la technologie aujourd'hui.

Mais les temps ont changé.

Il y a eu beaucoup de consolidation.

dans le secteur de l'énergie au fil du temps et les priorités ont changé.

le secteur de la technologie est devenu beaucoup plus.

important pour l'économie que le secteur de l'énergie aux États-Unis.

Bien sûr, les compagnies d'énergie aux États-Unis.

beaucoup d'entre eux sont mondiaux, donc ils sont beaucoup plus gros que l'énergie.

entreprises au Canada qui ont tendance à être beaucoup plus locales.

Maintenant, qu'est-ce qui a fonctionné cette semaine et qu'est-ce qui n'a pas bien fonctionné ?.

Qu'est-ce qui a fonctionné sur le marché canadien?.

Eh bien, c'était le secteur de l'or en hausse de près de 12 % pour la semaine..

Ensuite, nous avons le secteur de la technologie.

un peu moins de 11 %, puis nous avons le secteur de la santé,.

qui comprend bien sûr les stocks de cannabis, en hausse de près de 9% sur la semaine..

Ce qui n'a pas bien fonctionné, les actions énergétiques étaient en baisse mais aussi propres..

Les valeurs technologiques ont baissé de 2% sur la semaine..

En regardant le marché américain, eh bien,.

les semi-conducteurs ont mené la progression de 12,57 %..

C'est bon signe pour la suite..

Si nous pouvons supprimer ces sommets d'août, nous envisageons le logement qui a augmenté de 12,1 %..

Et puis nous regardons le XAU en hausse de 10,44% pour la semaine..

Ensuite, jetons un coup d'œil à ces mégatendances..

Et l'un d'eux s'est terminé cette semaine.

et c'était l'indice du dollar américain, en baisse de 4,14 % sur la semaine..

C'est un mouvement énorme pour la monnaie..

Et puis beaucoup de devises à travers le monde se sont dirigées dans la direction opposée..

Que vous regardiez l'Australien.

Dollar, la livre sterling, le dollar canadien,.

il y a l'euro en hausse de 14% correspondant, le yen japonais en hausse de près de 6% sur la semaine..

C'est un mouvement énorme et il y a un beau gros mouvement pour le franc suisse..

Maintenant, les obligations étaient également plus élevées cette semaine,.

aucun changement de tendance majeur jusqu'à présent pour le XBB au Canada, le TLT..

Maintenant, nous avons parlé du marché fusionné.

obligations, ils menaient le marché à la hausse la semaine dernière et nous sommes de retour sur un signal d'achat.

pour les obligations des marchés émergents, mais pas pour les junk bonds..

Toujours en attente d'une clôture au-dessus de 91,53..

Ensuite, en regardant les produits de base,,

nous avons eu un recul du pétrole brut en baisse de 3,6 %, se négociant toujours au niveau de 87,50,,

nous avons clôturé à 88,16, nous ne sommes donc toujours pas en mesure d'éclater..

Il n'y a pas de tendance pour le pétrole brut en ce moment..

Il y a toujours une tendance pour le gaz naturel et malheureusement c'est à la baisse..

La seule chose haussière est que nous n'avons pas fait.

un nouveau plus bas en trois semaines et nous sommes donc en baisse de 7,66 %..

Et il y a le prix du cuivre en hausse sur la semaine, en hausse de 4,35 % la 2ème semaine consécutive..

Ensuite, nous avons eu l'or jusqu'à 68,0,50 \$ sur la semaine et c'est bien sûr.

l'argent suivant qui est en hausse depuis les deux dernières semaines..

Il y a donc tous les métaux en hausse cette semaine..

Passons au bitcoin et à l'ethereum, ils sont en forte baisse cette semaine,,

baisse de 24% et changement pour bitcoin, baisse de 26,7% pour ethereum..

Je ne recommande aucune de ces crypto-monnaies..

Si j'avais 40, 50 ans de moins, je pourrais.

considérez-les, mais ils ne sont pas quelque chose qui m'intéresse vraiment..

La raison pour laquelle je vous dis cela, c'est parce que les gens me posent souvent des questions.

et mon avis et je n'ai vraiment pas beaucoup d'avis sur les crypto monnaies..

Terminons maintenant avec le seul graphique à surveiller, et c'est l'indice du dollar américain.

a eu un gros mouvement vers le bas cette semaine et chaque fois qu'il a baissé en 2022,,

nous avons un mouvement à la hausse correspondant sur le marché boursier..

Et donc ce que nous avons vu récemment est de retour.

en septembre, nous avons fait un haut, puis nous avons fait une série de hauts plus bas.

et des bas plus bas et cette semaine, nous sommes tombés en panne..

Et donc, alors que le dollar américain baisse, le marché boursier monte..

Je pense donc que le dollar américain est le seul graphique à surveiller et bien sûr si cela change.

cette semaine, cela pourrait également changer la direction du marché boursier..

OK les gens, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

Ce fut une semaine mémorable, l'une des meilleures semaines que nous ayons vues depuis quelques années..

Bien sûr, nous allons regarder pour voir quel genre de suivi nous obtenons cette semaine..

Si nous avons un petit recul ou une semaine intérieure, ce ne serait pas grave..

Bien sûr, le premier signe que quelque chose s'est mal passé est si nous commençons à fermer ci-dessous.

bas de la semaine précédente, ce serait certainement une préoccupation..

Ou si nous voyions un grand mouvement à la hausse du VIX, ce serait également une préoccupation..

Mais sinon, nous allons suivre.

l'argent et voir jusqu'où cela peut nous mener jusqu'à la fin de l'année..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..